

# PENDIM

## Danramil 08/Kandangan Hadiri Pengambilan Sumpah /Janji Pelantikan dan Pembekalan Pengawas TPS Sekecamatan Kandangan Pada Pemilu 2024

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.PENDIM.ID](https://www.temanggung.pendim.id)

Jan 23, 2024 - 15:12



*penandatanganan dan Pengambilan Sumpah/Janji Pelantikan Pembekalan Pengawas TPS Sekecamatan Kandangan pada Pemilu 2024*

**TEMANGGUNG** - Lettu Arm Budi Santoso selaku Komandan Ramil Militer 08/Kandangan yang diwakili oleh Sertu Cornelius menghadiri Pengambilan Sumpah/Janji Pelantikan dan Pembekalan Pengawas TPS Sekecamatan Kandangan pada Pemilu 2024. Perlu diketahui acara tersebut dilaksanakan di Aula Dwijaloka Kecamatan Kandangan, Kabupaten Temanggung Jawa Tengah.

Senin (22/01/2024).

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh Forkompincam Kec.Kandangan, Komisioner Panwascam Kandangan beserta sekretariat, Panwas Desa sekecamatan Kandangan, Pengawas TPS Yg akan dilantik sebanyak 156 orang.



Pelantikan dan pembacaan sumpah dilakukan oleh Ketua Panwascam Kandangan Bp.Iwan Setyanto.,SE yang melibatkan 3 Rohaniawan dari Agama Islam , Kristen dan Katholik, yg dilanjutkan penandatanganan Sumpah dan janji oleh Perwakilan dari pengawas TPS yg dilantik sedangkan pembacaan Ikrar fakta integritas oleh perwakilan dari Pengawas TPS Desa Kedungumpul dan Desa Tlogopucang

Dalam sambutannya Camat Kandangan Hary Nugroho, S.Sos, MM menyampaikan "Terima kasih kepada semua undangan yang hadir dalam kegiatan pelantikan pengawas TPS Kec. Kandangan tidak lupa saya mengucapkan selamat kepada pengawas TPS yg telah dilantik dan mulai saat ini saudara sudah menjadi bagian dari pengawas Pemilu dan akan menjadi ujung tombak di tiap tiap TPS utk mengawasi jalannya pemilu .

Pihaknya juga mengharapkan setelah acara ini ada kegiatan BinteK silahkan benar benar diperhatikan dan dipahami apabila masih kurang jelas untuk bisa ditanyakan kepada mentor yg memberikan BinteK,"Imbuhnya".

Diakhir sambutannya Hary Nugroho menekankan "Saudara sebagai pengawas TPS harus Netral dalam kegiatan pemilu ini walaupun saudara tetap mempunyai hak memilih supaya nanti pemilu bisa berjalan jujur dan adil. Pungkasnya".